

Vermisster Dietrich Garvens: Polizei sucht mit Großaufgebot in Pfungstadt!



In Pfungstadt ist die Sorge groß: Der 82-jährige Dietrich Garvens wird seit Dienstagmorgen vermisst! Er verließ um 10:15 Uhr seine Wohnung in der Bürgermeister-Lang-Straße zu einem gewohnt täglichen Spaziergang, doch kehrte nicht zurück. Angehörige stehen unter Schock, ihre verzweifelten Suchaktionen blieben bislang ohne Erfolg.

Jetzt bleibt nur noch die Hoffnung auf die Polizei, die mit einem großangelegten Einsatz reagierte. Ein Hubschrauber durchkämmt den Himmel über Pfungstadt, während Mantrailer-Hunde eifrig auf der Suche nach dem älteren Herrn sind. Garvens ist 176cm groß, hat graue Haare und war am Tag seines Verschwindens in einer grünen Jacke, blauen Jeans, einem rot-karrierten Schal und schwarzen Schuhen unterwegs.

Wichtige Hinweise gesucht!

Die Polizei bittet die Bevölkerung um Mithilfe: Wer hat Dietrich Garvens heute gesehen? Jede Sichtung könnte entscheidend sein! Hinweise sind unbedingt an die Polizeistation Pfungstadt unter der Rufnummer 06157 / 95090 zu melden oder an jede andere Polizeidienststelle. Gemeinsam können wir helfen, den Vermissten schnell und sicher nach Hause zu bringen!

Statistische Auswertung

Ort: Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: radioeins.de

Weitere Infos: en.m.wikipedia.org

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)